



MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA
 LAS CÁMARAS FUERON INSTALADAS LA SEMANA PASADA EN LA POBLACIÓN NORTE GRANDE.

Preocupación por robo de cámara de seguridad en sector de Las Ánimas

VALDIVIA. Vecinos reiteran solicitud de aumentar seguridad en el sector. La denuncia ya fue realizada a Carabineros.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Preocupación existe entre los vecinos y también en la Municipalidad de Valdivia por el robo de una de las tres cámaras de seguridad recién instaladas en la calle Chuquicamata, correspondiente a la población Norte Grande de Las Ánimas.

Estos aparatos habían sido instalados por la municipalidad de Valdivia durante la misma semana, siendo priorizado este lugar de acuerdo a solicitudes realizadas por las policías, organizaciones sociales y personal de seguridad ciudadana e inspección municipal.

El hecho vandálico fue denunciado por los propios vecinos, quienes explicaron que no es la primera vez que ocurre algo similar, ya que anteriormente un grupo de delincuentes destruyó otro sistema de seguridad en el sector, gestionado por la Junta de Vecinos.

En ese contexto, manifestaron la necesidad de enfatizar el trabajo de seguridad y prevención en el sector, por parte de las policías y también de las autoridades. "Claramente los vecinos tienen miedo por la situación, donde un grupo muy

74 cámaras de la municipalidad se encuentran instaladas y operativas. Se espera llegar a 85 este año.

pequeño tiene atemorizada a la mayoría por contar con armas de fuego y otras cosas. El tema de las drogas ha afectado el sector y obviamente que esta gente no quiere ser vigilada", sostuvo una vecina de la población Norte Grande de Las Ánimas, que pidió reserva de su nombre.

Cabe mencionar que la cámara robada se encontraba en la cima de un poste instalado especialmente para el uso del aparato, el que fue tirado al piso por los antisociales, luego de soltar los tornillos de la base.

MUNICIPALIDAD

Desde la municipalidad explicaron que "la instalación de esta cámara (tres en el sector) es parte de un proyecto municipal que considera 11 nuevas cámaras de televigilancia, sumándose así a los 74 dispositivos actualmente conectados a la central de monitoreo de la dirección de Seguridad Pública del municipio. Esto gracias

a un aumento de contrato vigente con la empresa Emach, consistente en la implementación y puesta en servicio de 11 cámaras, incluyendo el diseño, la instalación, reinstalación de fibra óptica y una serie de gestiones tecnológicas y administrativas".

Además reiteraron que estas 11 cámaras se encuentran en proceso de instalación a la central, a través de una conexión por fibra. Y respecto a la robada, aún no entregan información sobre la reposición o instalación de una nueva cámara en otro lugar.

Asimismo, agregaron que con este proyecto en curso, se espera llegar este año a los 85 dispositivos de televigilancia conectados a la central, ampliando el rol preventivo y de colaboración con las instituciones abocadas a materias de seguridad.

La inversión es de aproximadamente 99 millones de pesos, financiado con recursos propios del municipio, incluyendo labores de implementación y puesta en marcha.

Finalmente, desde el municipio informaron que respecto al hecho delictual, ya se hizo la denuncia respectiva a Carabineros de Valdivia. **CS**